



Parroquia Sagrado Corazón de Jesús COMUNICADO

Ante información difundida este domingo en un programa periodístico de Willax Televisión, la Parroquia Sagrado Corazón de Jesús expresa lo siguiente:

Con el objeto de buscar recursos económicos para apoyar nuestro apostolado, programas sociales y proyectos de desarrollo que permitan nuestro crecimiento, el anterior párroco de nuestra parroquia, Padre Piero Giacchetti, con buena intención, decidió de manera individual tomar diversos préstamos. Según informó, estos préstamos serían pagados con el producto de la potencial venta de terrenos. Sin embargo, las ventas de estas propiedades se hicieron imposible tras la llegada de la pandemia y cambios inesperados en las condiciones del mercado, dificultando la devolución de los préstamos en los tiempos y montos inicialmente pactados. Es importante precisar que sí se han realizado pagos a los acreedores durante años.

Además, se cuenta con documentación que acredita que, en su momento, los activos superaban el monto de los adeudos por lo que no es correcto sostener en esta situación la existencia de algún tipo de ilícito. Es más, querer calificar que estamos ante algún tipo de estafa, fraude o banco informal es un grave error y daña la buena reputación que nuestra institución ha construido con trabajo espiritual y social durante tantos años en el Perú.

Somos optimistas de que podremos encontrar una solución viable para los acreedores. Actualmente, un grupo de profesionales viene trabajando un Plan de Acción que incluye una auditoría integral y la creación de un fideicomiso para dirigir exclusivamente al pago de las acreencias tanto la venta de activos que ya se viene gestionando como los fondos que esperamos poder recibir de benefactores y fundaciones que confían en nuestra misión. Nuestro actual párroco, Padre Alonso Yap, viene trabajando activamente para lograr una solución integral que nos permita cumplir con los compromisos dentro del marco de la ley.

Comprendemos la preocupación de los acreedores y lo lamentamos profundamente. Nuestro objetivo principal es rectificar esta situación suscitada en la parroquia de la manera más rápida y eficiente posible, para continuar abocados a nuestros proyectos religiosos, sociales y comunitarios. Estamos haciendo todo lo que está a nuestro alcance para ofrecerle cuanto antes una solución a las personas afectadas.

Confiamos en que, con la ayuda de Dios y la cooperación de todos, superaremos este desafío.

Lima, 25 de septiembre de 2023